



Fotobatterie-Steckerladegerät

- Das Goobay Ladegerät-Set besteht aus 1 Ladegerät und 2 CR123 Li-Ion-Akkus.
- Das Akku-Ladegerät ist speziell für wiederaufladbare Fotobatterien konzipiert.
- Bei einer Ladezeit von 4-6 Stunden sind die Akkus schnell und mit voller Energie nutzbar.
- Mit dem Ladegerät können bis zu 2 CR123-Fotobatterien gleichzeitig geladen werden.
- Das Batterieladegerät passt in jede Tasche und kann daher leicht mitgenommen werden.
- Das Plug-in-Ladegerät hat folgende Leistung: Spannung 3,85 V oder 7,3 V DC bei 350 mA Ladeleistung

Anschluß Eingang: Eurostecker (Typ C, CEE 7/16)
 Eingangsspannung: 100 - 240 V
 Ausgangsspannung: 3,85 V / 7,3 V
 Ausgangsstrom: 350 mA

Photo Battery Plug-in charger

- The Goobay plug-charger set consists of 1 charger and 2 CR123 Li-ion batteries.
- The battery charger is specially designed for rechargeable photo batteries.
- With a charging time of 4-6 hrs., the batteries can quickly be used again at full capacity.
- The device can charge up to 2 CR123 photo batteries simultaneously.
- The battery charger fits in any pocket and is perfect for on the go.
- The plug-in charger has the following limits: voltage 3.85 V or 7.3 V DC at 350 mA charging power.

Connection input: Euro male (Type C CEE 7/16)
 Input voltage: 100 - 240 V
 Output Voltage: 3,85V / 7,3V
 Output Current: 350mA

Änderungen		Datum	Name	Bezeichnung	Blatt
Datum	Name	gez.: 08.06.2022	ir	NK Schalter weiß 1 polig ein-aus	1
		gepr.: 08.06.2022			
		Norm:		Zeichnungs-Nr.: 46305	von 1
Änderungen vorbehalten / Subject to change					

